

vida&artes



Mil maneras de llamar a una escuela infantil

La atención a los menores de tres años es muy desigual en España **PÁGINAS 30 Y 31**



Detenido Juan Soler por intento de secuestro

El expresidente del Valencia, sospechoso de tramar el rapto de su sucesor **PÁGINA 50**

Un agujero legal amenaza con dejar libres a decenas de narcos

La Audiencia dirime la excarcelación de otros ocho traficantes de droga en aplicación de la reforma de la justicia universal

F. J. PÉREZ
Madrid

Los jueces de la Audiencia Nacional consideran que la reforma de la justicia universal que impulsó y aprobó el Partido Popular en las Cortes por la vía rápida deja un vacío legal, que antes no existía, para operaciones en aguas internacionales contra el narcotráfico. El juez Fernando Andreu excarceló el martes a ocho narcos egipcios por este motivo y Javier Gómez Bermúdez resolverá sobre una situación similar la próxima semana con otros ocho supuestos delincuentes sirios que esperan en prisión la decisión del magistrado.

En los últimos meses, Vigilancia Aduanera ha detenido a decenas de supuestos narcotraficantes en al menos cinco operaciones parecidas a las que ahora pone en duda la Audiencia Nacional en aplicación de la nueva legislación sobre justicia universal, que impide actuar contra el transporte marítimo de droga cuyo destino no sea España.

La situación generada por la reforma legal puede derivar en la puesta en libertad de decenas de narcotraficantes en los próximos meses por este vacío. Vigilancia Aduanera tendrá que acreditar que los alijos se dirigían a España para impedir las excarcelaciones.

PÁGINA 12

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**



RACIONES REDUCIDAS PARA LOS SIRIOS MIENTRAS SIGUE LA GUERRA. La ONU ha recortado en un 20% las cestas de alimentos que entrega a las familias de desplazados sirios ante la falta de donaciones. Mientras, los combates prosiguen en ciudades como Alepo (en la imagen)./MEDO HALAB (AFP) **PÁGINA 7**

Mas prepara una ley para burlar el veto al referéndum

La futura norma sobre consultas elude la autorización estatal

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**

El presidente de la Generalitat catalana, Artur Mas, respondió ayer con un nuevo desafío a la negativa del Congreso a cederle la competencia para celebrar el referéndum independentista. Su Gobierno aceleró la tramitación de una ley autonómica de consultas que, a diferencia de la vigente, aprobada en 2010, no establecerá como requisito la autorización previa del Estado para la convocatoria de la iniciativa. **PÁGINA 9**

Rajoy descarta abrir una crisis tras designar a Cañete candidato europeo

F. MANETTO, **Madrid**

El presidente Mariano Rajoy cumplió ayer con su condición de político previsible y designó al ministro Miguel Arias Cañete cabeza de lista del PP para las elecciones europeas. La decisión obligará a un cambio de Gobierno. Rajoy enfrió las expectativas sobre su nuevo Ejecutivo al asegurar que solo sustituirá a Cañete sin hacer más relevos. **PÁGINAS 10 Y 11**

Millones de contraseñas de Internet al descubierto

Un fallo de seguridad deja expuestos a los usuarios de Google, Facebook y Yahoo!

ROSA JIMÉNEZ CANO/LAURA RIVAS
Madrid

Un fallo en uno de los programas de seguridad más utilizados en el mundo por los servidores de Internet ha dejado potencialmente expuestos durante dos años los datos de millones de usuarios —desde contraseñas

a información bancaria— y ha obligado a multinacionales como Google, Yahoo!, Facebook o Amazon a revisar sus protocolos. El fallo en OpenSSL, un sistema de encriptación de código abierto gratuito, fue descubierto por técnicos de Google. Algunas compañías aún tratan de cerrar la grieta. **PÁGINAS 32 Y 33**

idealista.com
el portal inmobiliario líder

Venezuela invita al Vaticano como observador en el diálogo con la oposición

EWALD SCHARFENBERG, **Caracas**

El Gobierno venezolano ha invitado oficialmente al Vaticano a participar como "testigo de buena fe" en las negociaciones con la oposición, que pueden arrancar hoy en Caracas. La inclusión de la Santa Sede, que no se ha pronunciado, ha recibido el apoyo de las dos partes. **PÁGINA 6**